



BATTONS NOUS POUR DÉFENDRE LES EMPLOIS, NOS SALAIRES ET NOS RETRAITES AVEC

LA CGT SANOFI

LA SANTÉ N'EST PAS UNE MARCHANDISE



Communiqué de presse

Le 30 octobre 2023

Le vendredi 27 octobre Sanofi a annoncé son énième plan d'économie de 2 Milliards d'€ pour les années 2024/2025. Ce plan d'économie va rendre la France encore plus vulnérable, son indépendance thérapeutique déjà bien mise à mal après 40 années de délocalisation de l'industrie pharmaceutique.

Depuis 2008 c'est 10 milliards de plans d'économies pour Sanofi et chaque fois la même volonté de façade, rendre le groupe Sanofi plus réactif et répondre encore mieux aux besoins de santé. Résultat, après 15 années de plans d'économies et 1 milliard de crédits d'impôts recherche, une absence totale de Sanofi dans la crise COVID-19.

Mais comme Sanofi n'apprend rien de ses erreurs stratégiques, ses dirigeants poursuivent les plans d'économies comme si de rien n'était, dévoués entièrement aux désirs de ses actionnaires qui sont totalement obsédés par les marges du groupe.

Avec ce dernier plan d'économie, SANOFI annonce la vente de son activité médicament sans ordonnance, ce qui va encore vider nos usines des fabrications des API (principes actifs) correspondant aux molécules cédées et provoquer de fait une perte de rentabilité d'exploitation des usines concernées. Et en prime, mettre en danger l'accès aux soins pour les patients. Car tout se tient.

Comble du cynisme, Sanofi justifie ce plan, par sa volonté de réinjecter les économies dans l'innovation (traduire la recherche). Donc pour bien comprendre, Sanofi fait un plan d'économie pour tenter de réparer ce que les plans d'économies successifs depuis 2008 ont détruit. Alors que nous le savons, ce plan d'économie et de vente va encore et toujours affaiblir le groupe.

La CGT exige l'intervention de l'Etat, afin d'arrêter ce massacre industriel qui de toute évidence va encore fragiliser un peu plus l'indépendance thérapeutique de la France et de l'Europe. Il est de plus en plus urgent que les politiques reprennent le débat de la nécessité de créer un pôle public de santé, qui pourrait regrouper, organiser et coordonner la totalité de l'offre de soins en réponse aux besoins de l'hôpital, en passant par la médecine de ville jusqu'au patient, organisant la production et gérant les stocks de médicaments, matériels et dispositifs médicaux. Il faut stopper la folie chez Sanofi !



La coordination CGT SANOFI

Jean-louis PEYREN :
Fabien MALLET :

06 56 84 80 62
06 28 20 40 23